
裏面につづく → 「選挙戦を振り返って」
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■緊張の初登庁

こんにちは。大谷明です。新しい年を迎えましたが、皆様

いかがお過ごしでしょうか。

昨年の12月、県議選で11845票を頂き、議員になることが

できました。感謝の気持ちでいっぱいなのですが、公職選

挙法で御礼のご挨拶が禁止されており、差し控えさせて頂

いておりました。県政でしっかり働くことこそが、私ができる

皆様へのお返しだと思っております。

さて、 いよいよ1月11日は初登庁の日でした。職員の方

から、議員バッジをつけて頂き、その後、取材に応じました。

翌日、「議会運営の仕組みなど、新人の目から見た県議会

を広く伝えていきたい。」と語った抱負を記事にしていただ

けました。

県政に興味がないとか、何をやっているのかわからない

という声を、この1年沢山聞きました。まずは県政を身近に

感じて頂けるようにしたい、そしてそこから、新しい風を吹

き込んでいきたいと思います。

今年も一年、何卒変わらぬご指導ご鞭撻を賜ります

よう、宜しくお願い申し上げます。

茨城県議会議員



■選挙戦を振り返って

「進む世代交代」「30代、県政に新風」。県議選後の新聞に、こん

な言葉が載りました。私が選挙期間中、ずっと訴えてきたことが現

実となりました。

改選前、64議席ある県議の中で30代はたった4人、たった6％で

した。でも今回、8人、12％と大躍進しました。それだけではありま

せん。30代～50代の働く現役世代が3分の2を占めるにいたった

のです。（【図表１】参照）

そして何よりも私がうれしかったのが、ここひたちなか市の投票

率です。今回、県全体の投票率は前回と比べ、102％の伸び率で

した。ところが、ひたちなか市は120％！！！県内第2位の伸び率

の高さでした。（【図表２】参照）

私が今回の選挙に出ようと決めたとき、沢山の方に言われまし

た。「ここは変わりっこない」「戦いにもならない」「現職が強すぎ

る」「保守的な場所だから」「県南でやりなよ」と。

でも、私は最後まであきらめず、戦いぬくことができ、本当によ

かったと思っています。茨城の閉塞感を、ひたちなか市から打ち

破りたい、そして明るい未来が開ける政治へ、私、大谷明がしっ

かりと推し進めてまいりたいと思っています。

選挙期間中、街頭で演説する大谷明

2010年12月14日茨城新聞紙面より

伸び率

前回の

投票率

今回の

投票率

1位 那珂市 128% 41.6% → 53.4%

2位 ひたちなか市 120% 33.2% → 39.7%

3位 北茨城市 117% 37.7% → 44.1%

4位 阿見町 115% 36.9% → 42.5%

5位 取手市 114% 39.2% → 44.5%

6位 東海村 113% 45.5% → 51.5%

7位 大子町 111% 67.6% → 75.2%

8位 笠間市 106% 59.0% → 62.7%

9位 河内町 105% 60.6% → 63.7%

10位 守谷市 104% 38.5% → 40.0%

【図表２】 市町村別投票率 伸び率トップ１０【図表１】 県議会議員の年齢別占有率

■大谷明の活動のご案内

１月は、地域や団体の交流会や、賀詞交歓会等に参加させて頂い

ております。すでに20件以上の会合に参加しました。沢山の方にお

会いする機会を頂いています。新人議員として１日でも早く、身近な

存在になれるよう努力したいと思います。

議会の方は、定例議会が２～３月に開かれます。

そのご報告を４月以降に行いたいと思っています。

日程が近づきましたらご案内をさせていただきます。

今後ともよろしくお願いいたします。

頂いた議員バッジ


